



DEPORTE today

Circuito de Carreras Populares



Cuarta parada del Circuito de Carreras Populares en María. Más de 140 participantes han completado los 10 kilómetros de esta prueba y entre ellos, destacamos la presencia de un

atleta de talla internacional, Zaid Ait Malek. Desde 2012 este atleta de Trail ha tenido grandes actuaciones en campeonatos nacionales e internacionales de la modalidad. Nos vemos el próximo 9 de julio en Cuevas del Almanzora - Villaricos (...)

Proyecto de Senderos 2022



El pasado sábado fue el turno del Ayuntamiento de Benahadux que ha organizado un grupo de público familiar con 31 participantes. Estas primeras actividades del mes de junio se están llevando a cabo a última hora de la tarde para evitar las

horas más calurosas y aprovechando la luz de la luna, si el recorrido se retrasa. El proyecto incluye 70 rutas por toda la geografía provincial en colaboración con los ayuntamientos adheridos (...)

XCM Series - XVI Sin Miedo al Bruio



Este fin de semana vuelve el circuito provincial XCM Series en Vélez Blanco, con la prueba "Sin Miedo al Brujo". La carrera contará con un atotal de 61 kilómetros, con un espectacular recorrido inmerso en el Parque Natural Sierra de María

Los Vélez. Además, el día de antes se celebrará la prueba 'Cronoescalada Nocturna Sin Miedo al Brujo", de 3 kilómetros, que incluye el paso por el Castillo de Vélez Blanco, configurando un fin de semana apasionante para la práctica del ciclismo en la localidad (...)

Encuentro Educativo de Promoción del Bádminton

El pasado sábado el pabellón de Laujar de Andarax fue la sede de esta actividad con la que se pone punto y final a los XXXI JDP. Participaron 90 deportistas en edad escolar de Adra, Alboloduy, Laujar, Níjar, Santa Cruz y Vícar (...)



Circuito Provincial Baloncesto 3x3

Segunda parada del circuito provincial de baloncesto 3x3 el próximo sábado (25 de junio) en La Mojonera. Este circuito lleva celebrándose más de 15 años en la provincia de Almería y cuenta con las categorías absoluta (incluyendo jugadores senior y junior, para jugadores nacidos entre 2005 y anteriores), cadete (para nacidos entre 2006 y 2009) y mini (para jugadores nacidos entre 2010-2013), tanto masculinos como femeninos (...)



Circuito Provincial Tiro con Arco Prehistórico El próximo domingo (26 de junio) se

celebrará la cuarta prueba del III Circuito Provincial de Tiro con Armas Prehistóricas. Este Circuito es organizado por la Asociación Rioxa Prehistórica con el apoyo de Diputación de Almería y en colaboración con los municipios sede (...)



DEPORTE entre todos

Trackman Cycling regresa al Circuito de Tabernas



Más de 200 ciclistas nacionales e internacionales han participado en este reto personal y uno de los desafíos de ciclismo más excitantes donde han sentido la experiencia de rodar en uno de los Circuitos de Velocidad

preferidos por los mejores pilotos del Mundial de Moto GP

FAGDE participa en la reunión para avanzar en la Ley de Ordenación de los Profesionales del Deporte. El pasado viernes, 17 de junio, se

celebró en la sede del Consejo Superior de Deportes una reunión en la que este organismo ha presentado a una decena de entidades del ámbito de la



actividad física y el deporte un borrador del Anteproyecto de Ley de ordenación de los profesionales del deporte. La Federación de Asociaciones de Gestión del Deporte de España (FAGDE) ha sido una de las diez (...)

Histórica equiparación entre hombres y mujeres en la RFEF La Real Federación Española de



Fútbol anunció en un acto en la Ciudad del Fútbol de Las Rozas un histórico acuerdo que iguala las condiciones económicas entre la

selección de fútbol masculina y femenina. Un pacto para los próximos cinco años que englobaría dos Mundiales, dos Eurocopas y unos Juegos Olímpicos. Las jugadoras de la selección dejan de tener dietas (...) + Info

I Carrera Solidaria de obstáculos organizada por el Ceip San Agustín

Vídeo resumen de la I Carrera Solidaria de obstáculos organizada por el Ceip San Agustín para recaudar fondos destinados a la fundación Cepaim y al mantenimiento del programa de



refugiados ucranianos en el poniente almeriense. Gran éxito de participación y colaboración de toda la comunidad educativa (...)

Guía para Entidades Deportivas Sostenibles



La Consejeria de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía ha elaborado una guía para entidades deportivas sostenibles. Sostenibles en tres áreas: buen gobierno, aspectos sociales v aspectos medioambientales. El deporte es una herramienta muy importante para promover la integración social y el desarrollo sostenible en diversos contextos geográficos, culturales y políticos. Por ello, esta guía

pretende informarte sobre los conceptos básicos (...)

Red Sportnet 4 Women

LaLiga y la Asociación del Deporte Español (ADESP) han presentado esta semana la Red Sportnet 4 Women, plataforma que tiene como objetivo desarrollar la carrera profesional de las mujeres en torno al deporte y la actividad física para conectar,



compartir e impulsar la trayectoria de cada una de ellas. La nueva plataforma, que aspira a ser un punto de encuentro para todas las mujeres que se dedican al deporte en España desde cualquier (...)

DEPORTE rava siempre









SÍGUENOS









